

Ich habe dich je und je geliebt,
darum habe ich dich zu mir gezogen
aus lauter Güte.

Jeremia 31, 3b

Wir danken ganz herzlich

für die überaus grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

Jakob «Köbi» Grimm

erfahren durften. Dies gibt uns grossen Trost und Zuversicht in dieser schwierigen Zeit.

Ein ganz besonderer Dank geht an:

- Herrn Pfarrer Adolf Lemke für die eindrücklich gestaltete Trauerfeier
- die Organistin Frau Verena Walder-Graf für die hingebungsvoll gespielte feierliche Orgelmusik
- das «Müller-Chörli» (Köbis Cousinsen und Cousins) für die wunderschönen und bewegenden Liederbeiträge
- Herrn Albert Weber und seine Musikkollegen für die wunderbar gespielte Lieblingsmusik von Köbi
- Herrn alt Bundesrat Dr. Christoph Blocher für seine treffenden und würdigenden Worte
- Herrn Dr. med. Günther Kronberger für die kompetente und einfühlsame Begleitung
- das Spitex-Team Oetwil am See für die liebevolle und hilfreiche Unterstützung
- das Oase-Team Oetwil am See für die intensive und herzliche Pflege
- all die Menschen, die in seinen letzten Jahren für Köbi da waren, für all die Besuche und Ablenkungen im Alltag, die ihm so viel bedeuteten

Auch danken wir herzlich für die wunderschönen Kränze, Blumenschalen und die vielen tröstenden Briefe und lieben Worte. Von der überwältigenden Anteilnahme sind wir sehr berührt. Vielen Dank für die grosszügigen Spenden an die Spitex Oetwil und für die grosse Kollekte an das Seniorenzentrum Oase in Oetwil.

Wir bedanken uns bei allen, die Köbi auf seinem letzten Weg begleitet haben.
Er wird uns für immer in liebevoller Erinnerung bleiben. Wir vermissen Dich!

Oetwil am See, im Dezember 2016

Hedi Grimm-Kunz
und die Trauerfamilien